



En faisant une collecte lors de la première communion, vous pouvez partager la joie de la fête avec les enfants et les jeunes du Sud global.

Votre contribution est un élément important qui aide les enfants à construire leur avenir.

Projet: 589028

Préfecture Apostolique de Battambang, Cambodge Permettre à 100 enfants de familles très pauvres de fréquenter l'école maternelle

L'école maternelle « Notre Dame de l'Assomption » de la paroisse Pet Yiey Chee, dirigée par les jésuites, est la seule structure d'accueil et de développement des enfants d'âge préscolaire pour 100 enfants issus de familles très pauvres. La paroisse est située à Battambang, la capitale de la province du même nom, au nord-ouest du Cambodge. Les parents ne gagnent souvent pas assez pour permettre à leurs enfants d'aller à l'école maternelle. Beaucoup d'entre eux sont de simples ouvriers et sont contraints de gagner leur vie comme journaliers dans la Thaïlande voisine. Dans ce cas, ce sont les frères et sœurs aînés ou les grands-parents qui s'occupent des enfants.

En savoir plus sur le projet

Au Cambodge, pour qu'un enfant puisse aller à l'école primaire, il doit d'abord avoir terminé l'école maternelle, selon les directives du gouvernement. C'est pourquoi il est si important de permettre aux enfants de la fréquenter. À l'école maternelle « Notre Dame de l'Assomption » les enfants reçoivent un enseignement adapté à leur âge en langue khmère, en anglais et en mathématique, mais ils y apprennent également leur culture avec les chants, histoires ou poèmes traditionnels. La transmission des valeurs chrétiennes est en outre un objectif éducatif central. Une fréquentation régulière est également importante, car de nombreux parents ne peuvent pas se permettre de nourrir leurs enfants trois fois par jour. L'école maternelle y remédie en proposant aux enfants une alimentation équilibrée pour leur développement sain. Par ailleurs, l'école maternelle de la paroisse de Pet Yiey Chee accompagne les parents dans l'éducation de leurs enfants en fonction de leur âge et propose régulièrement des cours de formation continue pour le personnel pédagogique en vue de prévenir les abus et de relever les défis professionnels actuels.

Objectif du projet

Le projet permet à 100 enfants issus de familles très pauvres d'accéder à l'école maternelle, ce qui est indispensable pour poursuivre leur scolarité, de bénéficier d'un encadrement complet et d'une alimentation adéquate, et de recevoir une éducation basée sur des valeurs chrétiennes.

Coûts du projet Contribution au projet demandée

Fr. 28'845.-